

Parteien und führten einen Meinungsaustausch zu aktuellen Problemen der Entwicklung der internationalen Lage.

Die Sozialistische Einheitspartei Deutschlands und die Sozialistische Partei Belgiens brachten ihre Genugtuung über den Prozeß der internationalen Entspannung zum Ausdruck, der insbesondere auf dem europäischen Kontinent durch die Unterzeichnung der Verträge zwischen der Sowjetunion, der Volksrepublik Polen und der Deutschen Demokratischen Republik einerseits und der BRD andererseits sowie durch das Vierseitige Abkommen über Westberlin seine Widerspiegelung findet. Die Erfüllung dieser Verträge nach Geist und Buchstaben wird zur weiteren Festigung des Friedens und der Sicherheit zwischen allen Staaten und Völkern auf unserem Kontinent beitragen.

Beide Parteien unterstrichen ihren Willen, den Entspannungsprozeß in Europa weiter zu fördern. In diesem Sinne begrüßen beide Parteien die Aufnahme diplomatischer Beziehungen zwischen Belgien und der DDR und unterstützen die Entwicklung gegenseitig vorteilhafter Beziehungen zwischen beiden Staaten, so durch den Abschluß von Verträgen auf den Gebieten der Wirtschaft, der Wissenschaft, der Technik, des Verkehrswesens und anderen.

Die Sozialistische Einheitspartei Deutschlands und die Sozialistische Partei Belgiens sprechen sich für die baldige Einberufung der Konferenz für Sicherheit und Zusammenarbeit in Europa aus, die für die Herstellung eines dauerhaften Friedens auf dem europäischen Kontinent große Bedeutung besitzt. Beide Parteien begrüßen den Beginn der vorbereitenden Gespräche für eine Konferenz zu Fragen der Reduzierung der Streitkräfte und Rüstungen **in Europa, besonders in Mitteleuropa.**

Die Sozialistische Einheitspartei Deutschlands und die Sozialistische Partei Belgiens begrüßen mit Befriedigung die Beendigung des Krieges in Vietnam und fordern die strikte Einhaltung der Pariser Abkommen, die sie als Erfolg der Kräfte des Fortschritts und des Friedens betrachten.

Beide Parteien treten für eine friedliche Regelung des Konflikts im Nahen Osten auf der Grundlage der UNO-Sicherheitsratsresolution vom November 1967 ein.

Der Meinungsaustausch zwischen der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands und der Sozialistischen Partei Belgiens zeigte, daß zahlreiche Möglichkeiten für eine nützliche Zusammenarbeit beider Parteien im Interesse des Friedens, der internationalen Entspannung und der Freundschaft zwischen den Völkern bestehen. In diesem Sinne sprachen sich beide Delegationen für gemeinsame Aktionen beider Parteien sowie aller fortschrittlichen